

## Évaluation de la puissance du B.t.

### Évaluations de puissance

Des essais biologiques standard ont servi à déterminer la puissance de la formule et des mélanges en cuve de B.t. Les laboratoires indépendants qui ont fait les recherches sont bien équipés et ont de l'expérience dans le domaine. Il ne fait aucun doute que des contrôles adéquats ont été exercés et qu'on a recréé avec soin les conditions environnantes. Cependant, les différents laboratoires, peu importe leur compétence, en sont arrivés à des résultats qui varient beaucoup plus qu'on s'y serait attendu compte tenu de la précision des calculs. Les données du tableau 2 illustrent bien ce point ainsi que le fait qu'il ne faudrait pas présumer de la compatibilité des essais «standard» effectués dans les divers laboratoires, ni de l'infailibilité des méthodes de cueillette du matériel pour les essais. Voici comment ont été obtenues les données qui figurent au tableau 2.